
МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

                                       «КОРЕН-БЕНОЕВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА» 

                                              (МБОУ «КОРЕН-БЕНОЕВСКАЯ СШ») 

 

                                                       Выписка из протокола 

                                              заседания педагогического совета 

«Анализ деятельности ОО на основе рейтинга вклада ОО в качество образования в регионе. 

Анализ работы за первое полугодие 2024/2025 уч. год» 

 

От 28 декабря 2024г.                                                                                                                  №5- ПС 

                                                              с. Корен-Беной 

 

Председатель – Абдулкадиров У.Х. 

Секретарь – Дакаева М.И. 

Присутствовали: 14 человек (список прилагается) 

 

                                                               ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1.Приказ МОиН Чеченской Республики №1080 от 09. 12. 2024 г. «О результатах рейтинга   

   вклада образовательных организаций Чеченской Республики в качество общего   

   образования». Докладчик Абдулкадиров У. Х. 

 

 

1.СЛУШАЛИ: директора школы- председателя педагогического совета Абдулкадирова У.Х, 

который открыл заседание и ознакомил участников педсовета с повесткой дня. Умар Халович 

внес предложение проголосовать за повестку дня. 

 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – 14 человек;  против 0- человек: 

 

РЕШИЛИ принять повестку дня. 

 

 Далее, Умар Халович рассказал, что по итогам республиканского рейтинга «Вклада 

образовательных организаций Чеченской Республики в качество общего образования» Приказ 

МОиН Чеченской Республики №1080 от 09. 12. 2024 г.,  Корен-Беноевская СШ попала в число 

школ с низкими образовательными результатами. Умар Халович отметил, что в школе 

проведена работа по выяснению причин способствовавших к такому результату. Рабочая 

группа, которая создана в школе для устранения данных  недочетов выявила следующие 

причины: 

- Отсутствие лицензии на дополнительное образование;  (- 100б) 

- Выпускники 2023/2024 учебного года сдали только два обязательных экзамена; (-100б) 

- Отсутствие экзаменов по выбору; (- 100б) 

- Отсутствие лауреатов и призеров Всероссийских олимпиад и профессиональных конкурсов; 

На основании региональной дорожной карты по работе со школами с низкими 

образовательными результатами, рабочая группа школы разработала дорожную карту и 

антирисковою программу по работе с обучающимися имеющими риски учебной неспешности. 

Заключено соглашение с МБОУ «Эникалинская СШ» по оказанию методической помощи  в 



преодолении выявленных дефицитов. Проведена работа по назначению  наставников молодым  

педагогам. Составлен план повышения квалификации управленческой команды школы. 

Проведена работа с обучающимися и родителями обучающихся по выбору предметов для сдачи 

ЕГЭ. Рабочая группа досконально изучила все критерии и показатели, по которым составляется 

рейтинг вклада в качество образования. Умар Халович отметил, что по итогам 2022/2023 

учебного года, школа занимала 54 позицию в республиканском рейтинге. Резкий спад  случился 

из-за смены приоритетов на региональном уровне. Для устранения выявленных дефицитов и 

улучшения своих показателей,  рабочая группа в течение месяца провела существенною работу, 

которая должна стать системной в школе.  

Умар Халович предложил педагогическому совету принять Программу антирисковых 

мероприятий и Дорожную карту по повышению образовательных результатов и вклада ОО в 

систему общего образования в регионе. 

 

РЕШИЛИ: принять Программу антирисковых мероприятий и Дорожную карту по выходу 

образовательной организации из категории ШНОР.  

 

 

 

Председатель:                                                     У.Х. Абдулкадиров  

 

 

Секретарь:                                                   М.И. Дакаева 

 

 

 

 


